

Bresse, acquis de M. de Murard, ensemble une maison à Lyon, aux Guizis, achetée de M. Valous, etc.

Naquirent de ce mariage :

1^o Pierre de Montherot, qui continua.

2^o Jean-Baptiste-de Montherot, seigneur de Craz, Marcel (1), Vizerny, etc., capitaine au régiment de Condé-infanterie, prévôt général des provinces de Bourgogne, Bresse et Bugey, puis lieutenant-colonel de cavalerie, par provisions du 5 janvier 1799 (2).

Il était, depuis le 12 novembre 1779, n'étant encore que capitaine, chevalier de l'ordre royal et militaire de Saint-Louis « en considération de ses services et de la blessure qu'il avait reçue à l'attaque des retranchements de l'assiette (3). »

Le 23 mars 1789, il assista, à Bourg-en-Bresse (4), à l'assemblée générale des trois ordres du bailliage de Bresse pour l'élection des députés aux Etats Généraux comme seigneur de la Cras, près Montluel.

Les terreurs de la Révolution le firent émigrer : il laissait seule sa femme (5), Edmée-Charlotte Da-

(1) Le fief et château de Marcel en Bresse fut revendu à M. de Saint-Innocent par acte reçu Vanel, notaire à Montluel, le 21 février 1786.

(2) Signées Louis, et par le Roy, le C^{te} de Matharel.

(3) Lettre du 12 novembre 1749, signée d'Argenson. — Nous pensons que ce fait d'armes se rapporte au fameux siège de Berg-op-Zoom prise par les Français, sous les ordres du maréchal de Lowendahl, l'année précédente (1748).

(4) Arch. imp. B. III 36. — Catalogue des gentilshommes de Bourgogne, Bresse, Bugey et Valromey, par de la Roque et de Barthélémy, Paris, Dentu, 1862. — Au lieu de la Cras, on y lit Lauras, près de Montluel.

(5) Par mariage, elle avait apporté le fief de Vizerny.